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Cospedal, la gran derrotada, venció en Asturias con el 49% de los 
sufragios ● De las mayores sedes del área central, sólo Oviedo 
apostó por la exvicepresidenta (con el 53,8% de apoyos), que se 
impuso también en Aller, Mieres, Langreo y Castropol 

La empresa del bulevar pide 
otra prórroga porque nadie le 
aclara qué proyecto redactar 

P. 6

El Museo de Bellas Artes 
tendrá por fin, tras quince años  
de espera, dos conservadores

P. 63

La Cámara de Comercio ofrece 
revisar expedientes para 
aliviar el atasco urbanístico

P. 8

ÍNDICE: OPINIÓN, 2. OVIEDO, 3. GIJÓN, 13. AVILÉS, 14. LAS CUENCAS, 15. ASTURIAS, 18. TRIBUNA, 32. ESPAÑA, 34. INTERNACIONAL, 37. ECONOMÍA, 38. DEPORTES, 48. SUCESOS, 62. SOCIEDAD, 63. TV, 69.             QUÉ HACER HOY 66-67

El comisario de Oviedo recomendó hace 
un mes material al alcalde de San Martín

Páginas 3 a 5

“No compramos”, aseguran en el Ayuntamiento del Nalón ● Sospechas  

de que un contrato en la capital estaba hecho a la carta para una empresa
Página 18

“No me consta 
que Otín vaya  
a irse de la 
Universidad”, 
afirma el Rector

Carlos Martínez y Luis Fernández.

SUMARIO

La patronal obvia  
las subidas del 3% en  
la región: “El pacto 
nacional no obliga  

a nada” Págs. 38 y 39

lla vida buena

Un etarra liberado en 
Asturias tras 29 años 
preso, recibido como 
un héroe al salir de  

la cárcel Pág. 22

Las osas “Paca” y 
“Moli” ya comparten 
hogar en el cercado 
de Santo Adriano 
La nueva normativa 

facilita los avistamientos
Páginas 42 a 46

El Paraíso

Fin de semana 
cuatripartito: dos 

festivales en Gijón,  
la “Semana negra” y la 

Fiesta de la Sidra en Nava   
Cuadernillo central

Los supuestos amaños en concursos de tráfico

“Moverse es normal”, 
opina García Granda 
sobre la estancia del 
investigador en París

Sáenz de Santamaría, la más votada, y 
Casado lucharán por suceder a Rajoy

Pág. 34 a 36

El lateral Carlos 
Martínez, que jugó 
8 años en Primera 
con la Real, muy 
cerca del Oviedo 
Los azules negocian con Luis Fernández, ariete del 
Dépor B: “Estar con Anquela me ilusiona” Pág. 48 y 49

Protesta bailando. El grupo 
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ta por el desalojo que sufrieron del 
local municipal del que venían 
disfrutando desde hace diez 
años en el barrio de San Lá-
zaro. En la foto, uno de 
los bailes. | MIKI LÓPEZ    
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Carlos LAMUÑO 
Esta noche dará comienzo el 

Festival Internacional de Jazz de 
Bueño. La cita, que tendrá lugar 
entre hoy y mañana en la plaza 
del pueblo, cumple 18 años, y pa-
rece que los convidados estarán a 
la altura.  

La apertura tendrá lugar a las 
22.30 horas de la mano de “Ale-
xey León Cuarteto”. La forma-

ción, liderada por el saxofonista 
cubano que da nombre a la ban-
da, se presenta como un conjun-
to que respeta la tradición musi-
cal y el lenguaje del jazz moder-
no, “logrando crear un programa 
marcado por la originalidad y la 
interacción de sus miembros”.  El 
jazz latino, tradicionalmente muy 
querido por los asistentes del fes-
tival, dará paso, a las 23.45 horas, 

a la “Vetusta Big Band”. La ban-
da asturiana presenta un proyec-
to inspirado en la música de los 
años cuarenta, contando con una 
orquesta numerosa y una gran se-

lección de metal. Jesús Arévalo, 
líder del conjunto y un auténtico 
veterano en Bueño, prometió di-
versión con un programa “ecléc-
tico” en el que estará presente el 
jazz, pero también el swing de 
Glen Miller o Duke Ellington. 

Mañana, el festival reabrirá a 
la una de la tarde con la sesión de 
vermú y jazz que, aunque im-
plantada hace tres años, ya se es-
tá convirtiendo en un clásico del 
festival. Hasta las cinco de la tar-
de ofrecerá sesiones del DJ Mark 
GV Taylor (Londres), y del astu-
riano Herminio Afonso. 

Ya por la noche, a las 22.30 ho-
ras, será el turno del quinteto ale-
mán “Bilderband”, un conjunto 
formado por jóvenes músicos de 
formación académica. La banda, 
conformada por cinco amigos 
que se conocieron en el Conser-
vatorio de Mannheim, grabó el 
año pasado un primer disco. El 
album verá la luz en las próximas 

semanas, aunque en Bueño se po-
drá escuchar un adelanto en di-
recto de este trabajo. 

El conjunto encargado de ce-
rrar el festival será un trío forma-
do por el trompetista francés 
Raynald Colom, el baterista espa-
ñol Miguel Lamas y el pianista 
Chileno Jorge Vera. Tres jóvenes 
virtuosos que se presentan con 
una propuesta vanguardista e in-
novadora que incorpora elemen-
tos del funk y del bebop. 

La actuación del trío interna-
cional será el broche final para 
una edición que, otro año más, tal 
y como destacó el alcalde de Ri-
bera de Arriba, José Ramón Gar-
cía Saiz, “se ha levantado por el 
trabajo colectivo de los vecinos”. 

Con un clima que se presenta, 
en principio, favorable y un car-
tel a la altura, la cita espera repe-
tir el éxito de las ediciones ante-
riores a la sombra de los hórreos 
de Bueño.

Elena FERNÁNDEZ-PELLO 
El Alcalde de Oviedo, Wences-

lao López, y el presidente de la 
Cámara de Comercio, Carlos Pa-
niceres, mantuvieron ayer una re-
unión en la que, inevitablemente, 
salió a colación el atasco en el 
área municipal de Licencias. Pa-
niceres aprovechó el encuentro 
para ofrecer al Ayuntamiento la 
colaboración de la Cámara, con el 
propósito de descongestionar el 
servicio revisando los expedientes 
antes de que lleguen a los funcio-
narios de Licencias, lo que servi-
ría para que los trámites no se de-
moren más de lo estrictamente ne-
cesario. Durante el encuentro de 
ayer también se habló del interés 
de los comerciantes y los hostele-
ros por que la peatonalización se 
extienda la peatonalización a la 
calle Fruela y otras aledañas. 

La Cámara de Comercio, se-
gún explicó Paniceres, preparará 
una propuesta, en colaboración 
con el Colegio Oficial de Arqui-
tectos de Asturias, con el que ya 
ha mantenido conversaciones “in-
formales” al respecto. El presi-
dente de la Cámara comentó que 
el Alcalde descartó tajantemente 
la privatización de servicios en el 
área de Licencias, pero se mostró 
receptivo a su oferta e invitó a la 
Cámara a presentar una propues-
ta. 

Carlos Paniceres adelantó, tras 
la reunión, que la idea de la Cá-
mara de Comercio y del Colegio 
de Arquitectos es preparar “una 
propuesta constructiva”, con 
“planteamientos novedosos para 
Asturias” que podrían “aliviar” a 
los técnicos municipales. 

La institución empresarial tie-
ne la vista puesta en algunas ini-

ciativas en con el mismo propósi-
to, de las que tiene noticia en Ma-
drid y en Barcelona, y piensa en la 
figura de la encomienda de ges-
tión como vía para articular la co-
laboración con el Ayuntamiento. 
“Las cámaras de comercio son en-
tes de derecho público bajo el 
control de la sindicatura pública”, 
señaló, lo que las habilita para 
prestar ese tipo de servicios. La 
contribución de la Cámara de Co-
mercio y el Colegio de Arquitec-
tos consistirá, apuntó, “en ayudar 
a que los expedientes vayan lo 
más preparados posible”, para 
agilizar la gestión de ls licencias 
municipales. 

Paniceres reconoció que el 
asunto trae nervioso al empresa-
riado y se teme que resultar disua-
sorio para grandes cadenas co-
merciales o de hostelería que ten-
gan la intención de instalarse en la 
ciudad. El presidente de la Cáma-
ra ovetense  trasladó al Alcalde la 
“preocupación” de los empresa-
rios y constructores por los retra-
sos con las licencias y manifestó 
que “más allá de polémicas esté-
riles lo que hay que hacer es bus-
car soluciones: el mundo empre-
sarial y económico de la ciudad 
necesita que se aborde”. 

Peatonalización 

Durante el encuentro el presi-
dente de la Cámara de Oviedo 
también puso al corriente al Alcal-
de del interés de los comerciantes 
y hosteleros por que la peatonali-
zación de las calles se extienda a 
la calle Fruela y sus inmediacio-
nes. Recientemente los propieta-
rios de locales en  El Rosal recor-
daban en las páginas de LA NUE-
VA ESPAÑA la promesa formu-
lada a principios de año por el Al-
calde de cerrar al tráfico el primer 
tramo de la calle.  

Carlos Paniceres también tuvo 
oportunidad de conocer ayer, de 
mano de Wenceslao López, los 
“planes estratégicos” del gobierno 
tripartito para la ciudad. Wences-
lao López puso al corriente a los 
representantes de la Cámara de 
los proyectos municipales para 
los terrenos de La Vega, El Cristo 
y el Naranco.

La Cámara de Comercio ofrece su ayuda 
para resolver el atasco en Licencias
Carlos Paniceres traslada al Alcalde el interés de los comerciantes y 
hosteleros en que la peatonalización se extienda a Fruela y su entorno

El orden del día

��
 
Licencias. La Cámara de 
Comercio de Oviedo ha 
ofrecido su colaboración al 
Alcalde para solucionar el 
atasco en el área municipal 
de Licencias, junto con el 
Colegio Oficial de 
Arquitectos de Asturias. La 
institución empresarial 
propone contribuir a agilizar 
los expedientes, revisándolos 
para evitar retrasos en la 
tramitación.  

�
 
Peatonalización. El 
presidente de la Cámara de 
Comercio, Carlos Paniceres, 
trasladó al Alcalde el interés 
de los hosteleros y los 
comerciantes por la 
peatonalización de la calle 
Fruela, y otras de ese 
entorno. 

�
 
Olloniego. El vivero de 
empresas de Olloniego tiene 
lista de espera y la Cámara se 
propone ampliarlo, con 15 

nuevas naves. Busca 
financiación para ello, ya 
sean fondos mineros o 
europeos, y la intermediación 
de instituciones como el 
Ayuntamiento de Oviedo y el 
Principado.  

�
 
Planes de futuro. El alcalde 
Wenceslao López puso al 
corriente a los representantes 
de la Cámara de sus “planes 
estratégicos” para Oviedo, 
para La Vega, el Cristo y el 
Naranco.

Las oficinas del área municipal de Licencias. | MIKI LÓPEZ

El vivero de empresas de Olloniego busca 
financiación para quince nuevas naves

E. F. -P. 
La Cámara de Comercio de Oviedo está interesa-

da en ampliar el vivero de empresas de Olloniego, 
con lista de espera para las naves. El presidente de 
la Cámara, Carlos Paniceres, explicó ayer que el vi-
vero tienen una ocupación del 70 por ciento y la Cá-
mara dispone de una parcela en la que se podría am-
pliar, construyendo quince nuevas naves para aten-
der esa demanda. Lo que busca es financiación, ya 
sea a cargo de fondos europeos o para las comarcas 
mineras, con la intermediación de las instituciones 
públicas. Paniceres puso al corriente ayer al Alcal-

de de esos planes y le pidió su colaboración, al 
igual que recientemente hizo con la directora del 
Idepa (Instituto de Desarrollo Económico del Prin-
cipado de Asturias), Eva Pando. 

Carlos Paniceres pudo conocer ayer, de mano del 
propio Alcalde, los planes estratégicos del gobierno 
tripartito para la ciudad. Wenceslao López puso al 
día a los representantes de la Cámara de la marcha 
de los proyectos municipales para los terrenos de La 
Vega, El Cristo y el Naranco. “El Alcalde entiende 
que pronto habrá noticias sobre La Vega y que se-
rán buenas”, comentó el presidente de la Cámara. 

El saxo cubano Alexey León 
abre el XVIII Festival de 
Jazz de Bueño esta noche
“Vetusta Big Band” completa hoy el programa, que 
sigue mañana con la actuación de los alemanes 
“Bilderband” y el trío de Colom, Lamas & Vera

El saxofonista Alexey León.
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